
протокол

о6щего со6рания снт ]ч!с 2 Ао к[Фпекс)
(составлен по аудио 3аписи}.

г. }(раснодар 06.04.2014г.

Бсего членов снт - 510 чел

|_!рисщствовало - 118 чел

|_! редседатель со6ра н ия

[1!арапов [.8.

€екретарь со6рания

симчан Р!.Б.

[!овестка дня:
1. Фп+ет председателя о проделанной ра6оте.
2, Фп+ет реви3ионной коми ссии.

3. Ф6суждение и принятие сметь!.

4. 9ь:6орь: председателя и членов правления'

5. Разное.

[диногласно голосовали за открь!тие собрания.

Ёдиногласно голосо'вали 3а легитимность со6рания.

Большинсгвом голосов проголосовали 3а видение аудио 3аписи.

Большинством голосов проголосовали 3а перестановку вопросов по повестке дня.
&1

€л о во п редоста вили п редседател ю рев изион ной коми ссии 3а вал ко .|!. [.

(Акт ревизионной комиссии и финансовая справка прилагаются).

8начале её от+ет постоянно перебивали репликами, не давали нормально начать ог{ет.

[олосование:

[!ринять отчет: _ 20 человек

Ёе принять и перепроверить: - 40 человек.

[1редседателем со6рания 6ь:л поставлен вопрос об из6рании новой ревизионной
комисси и для переп роверки отчета отч ита вщейся ревизион ной комисси и.

.' ,,, Ёго поправили "Ёужно осгавить председателем ревизионной комиссии только что

'/!/ отчитавшуюся 3авалко .|!.!_., а к ней до6авить двух не3ависимь!х человек, что6 они
1

перепр0верили и она отчиталась 3аново."

[!осцпило преддожение вь:6рать не3ависимь|х двух человек 8шунину А.А. и !_афурову

/!.|-!. для перепроверки отчета реви3ионной комиссии.

3авалко л.г. _ председатель рев комиссии.
!_афурова л.п. - ддя перепроверки.
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8шунина л.и. - ддя перепроверки.

Большинством голосов проголосовали - 3а состав из трёх человек
(при этом после голосования на 38 мин. аудио залиси сль!шно как вписуют в состав рев_

комиссии А6рамову ун.106)

&2
€лово предоставили председателю €!!7 |ч!я2 АФ <}Фгтекс> [1рохорову €.Ё.

[1редседателем провалилась ра6ота по восстановлению подстанции посте аварии

товарищества и сдача её в эксплуатацию. (во время вь!сцпления председателя снт
[!рохорова €.Ё. сль!шно на аудио записи как запись|вают в состав реви3ионной комиссии

Абрамова 8.8.(на 41мин.30 сек.) в место супруги, хотя ведущий собрания предупреждал

неоднократно, что состав должен 6ь:ть из 3 человек должно 6ь:ть нечетное нисло)

[1осцпил вопрос - |_де сейчас старая подстанция?

Фтвет председателя - на территории подстанции.

3ь:крики и3 толпь| _ не правда, её уже там нет, её уже давно растащили.
Ёачались крики и во3мущение, что авария на подстанции не случайна и в этом виноват

председатель, энергетик и электрик. 9то они плохо работали и у них разворовали
подстанцию и кто должен 3а это отвечать, если не они. 8ко6ь: они просто получают

зарплац и нечего не делают. йх надо ра3огнать. 3нергетика должен ответить 3а пропажу

подстанции.

3нергетик [!анин Ё.|'1. попросил слово д'|я ра3ъяснения ситуации.

€рок годности трансформатора 25 лет этот трансформатор прора6отал 37 лет
(огда покупали этоттрансформатор, он уже не 6ь:л новь:м.8о времена сссР
трансформаторь] досгать бь:ло очень сложно. (опять 6ь:ли вь!крики - 3ачем тогда сдавали

по ть!сячу ру6лей на какие комплектующие и так далее.)
Фтвет энергетика - по ть|сячу ру6лей со6ирали на увеличение отпускаемой мощности

(опять 6ьсли вь!крики _ что чере3 неделю сгорела, а на увеличение мощности лотратили

320000 ру6лей, где остальнь!е деньги и пронее)

|-афурова л.п. - у вас есть на даннь:й момент допуск к вь!соковольтнь!м линиям?

Фтвет_ (ейчас нет.1ак как я за6олел в сентя6ре то я не смог вовремя сдать экзамен.

|_афурова сразу стала во3мущаться, что у нас нет нормальнь!х электриков и энергетиков, и

что у нас ра6отают слесаря на должностях энергетиков и электриков' поэтому все и

ломается и горит на подстанции.

Ёачалось ра3ъяснение: что это поправимо в лю6ой момент подается 3аявка и сдается

эк3амен и все.

€лово дали [_усеву и.и. [огда сгорел трансформатор у меня рядом дача, и я

присшствовал, масла там не 6ь:ло, они 3аливали масло, когда он уже 'сгорел,

г!редседатель пятилитровь|ми бщь:лями 3аливал масло в трансформатор, но не

получилось, 3а это они должнь| нести ответственность.
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рохоров с.н. ра3ъяснил - что если мь| хотим лишнюю мощность, но не будим её
исполь3овать, то нам 3а это придётся платить как 3а, 3аявленную, но не исполь3уемую
мощность. [!оэтому вь|дается определенная мощность и по мере её нехватки её
увеличивают 3а определенную плащ. 0одстанция является имуществом о6щего
поль3ования, содержать её и сдавать деньги на увеличение мощности должнь! все на
равнь!х. Ёсли даже на даннь:й момент его участок не подключен к электроэнергии.
1оварищество оплачивает электроэнергию по счетчику, установленному на подстанции и
вовремя для того что6ь: у 8ас 6ь:ло электричество; }!о не все живущие оплачивают
вовремя 3а потре6ленную электроэнергию, Бь: посчитайте сейчас живет 180 человек,
каждь:й недоплатил по 1000 ру6лей это долг 1в0 000 рублей а где их брать??? |1оэтому
приходится постоянно е3дить и напоминать о6 оплате 3а электроэнергию, нто6 вовремя
пла\или. 8ся ра6ота председателя, при увеличивающемся количестве проживаю!4й!,,
сводится к тому что6ь: у всех 6ь:ло постоянно электричество.
[1ризнать рабощ продсеАатель удовлетворительн ой 27 человек
[!ризнать не удовлетворительной 25 человек.

0 
';* у'"'(?*{РеФ {'{ ъетсд'фс"*

Бьгсцпила $шуни}:а л.и. - она стала разъяснять людям, что у председателя нет
документов на суммь| денег по 3емлям о6щего поль3ования 3а 2017 и 2012 год.
[1опросили протоколь: со6рания он ответил у меня их нет, они на видеопленке. ,0,еньги,
которь!е 3аложень! на предвиденнь|е расходь|, не должнь! направляться на другие нуждь|
без решения общего собрания.
} председатель спросили как подстанция, он ответил в отличном а чере3 неделю она
сгорела и.т.д.(копия л,иста с претензиями приложен к протоколу)
(люди стали тре6овать от председателя собрания, нто6 он вел нормально собрание)
(председатель со6рания успокоил людей и отдал по просьбе нескольких человек
микрофон ддя продолжения вь|сп/пающей).

(- вьгсттпа1ощая 8щунина /!.й. продолжила вь|сказь|вать претензии и вводить людей в

( за6луждение (председатель со6рания успокоил людей и разъяснил, что прием на ра6оц

\-- 
&3

66суждение сметь: €}!1 !ч]д 2 АФ к}Фпекс>
Ф6суждение сметь! протекала 6урно, хотя всем рассь|лалась смета по почте и ра3носилась
по дачнь]м участкам живущим (шли во3мущения и ра3ъяснения по поводу арендь!
помещения, 3арплате энергетика, непредвиденнь!е расходь!, 6ензин р!1я ра6оть:
председателя)

[!ринято решение отложить принятие сметь! чере3 месяц. 1ак как на 6ольший срок нель3я
моцт 6ь:ть штрафь: и пени по налогам.
(!'1отом поднялся шквал возмущений с вь!криками в адрес председателя о его
переизбрании ит.А. на что ведущий со6рания не реагировал да тех пор пока не вмешался
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Фтвет энергетика - когда'происходит короткое 3амь!кание, очень вь!сокая темперац

подь|мается и происходит вь:6рос масла от 3акипания' и мь! пь!тались реанимировать

трансформатор, и конечно 3аливали масло, у нас 6ь:ло 10 литров' Бще раз подчеркиваю

никто ничего плохого ддя трансформатора не делал ему просто пришёл срок'

Аксенов 8. - почему не сра6отала 3ащита по перегрузу, автомать! стоят, перегру3 должнь|

отсекать.8 результате нагрузку не отключилось, автомать! 6ьали загра6лень! окончательно

грузи' сколько хочешь он и сдох'

9твечал энергетик - мь! покупаем все эти аппарать! защить| в магазинах и какие они есть

такие и есть

Аксенов 8. *ть: должен настроить 3ащиц

Фтвет энергетика - я не о6язан этого делать, это делает 3авод'

€лово Аали председателю |1рохорову €'Ё'

€6ор денег на увеличение мощносги подстанции принималось решение в 2010 году ддя

увеличения мощно с(и и реконсгрукции'

9то такое увеличение мощности подсганции: это поучение технических условий от

электросетей за них нужно плотить. 8 2010 |ФА!, когда мь| сделали 3апрос, нам озвучили

цену и после чего мь| стали собирать по 1000 рублей с участка' к концу 2о\2 года у нас

появилась возможность проплатить и после оплать! получили технические условия' [!о

этим техническим условиям нам надо 6ь:ло разра6отать проект согласовать его со всеми

инстанциями и после этого только присцпать к реконструкции' Р!о когда мь: начали

разра6ать!вать проект, прои3ошла авария. € 2010 года мь| сами тянули и нехотя сдавали

деньги. [1ри этом все 6ольше людей подключалось, и мь! не могли им отка3ать. [олько 3а

2013 год прибавилось,постоянно живущих 80 человек и 3а первь!е три месяца 2014 гола

заявили о постоянном проживании 20 человек'

1акими темпами нам чере3 год уже не хватит этой мощности

покупать новь|е технические условия. Ёаши электропровода тоже

нагрузки.

8опрос энергетику - какая нагрузка сейчас на один унасгок?

9твет эиергети|<а - [/!ь: даем по пять киловатт каждому' но если подключатся все' то нам

просго не хватит этой мощности подстанции'

8опрос:_ [тАБ| заведомо поставили се6е маломощнь:й трансформатор?

Фтвет энергетика - нам просто другой не ра3решают ставить' это связано

документов, мь! хотели поставить больший, ЁФ нам не ра3решили' у

трансформатор 250 к8А, а ра3решили поставили трансформатор 400 кБА и

такими темпами не хватит через год_ два'

8опрос- вь! прс)верили, у вех стоит отсечка на 5 к8т'

Фтветил Бало6анов }Ф.А. - 8се кто сделал перенос счетчиков

автомать|стопроцентов,авотте,ктонесделалперенос/
угодн0.

и нам опять придется

не вь|держивают такой

с массои

нас стоял

его нам с

на фасад стоят 25 ампернь!е

у тех может стаять все что



?эргетик €}!1 к8нтарь), что6 его 3аслу1|1али и решили подпись|вать или не подпись|вать
заявку по переделки линий 10 к8т.)
8ь:сцпил энергетик €}!1 к8нтарь> €еменихин А. - он ра3ъяснил, людям о со6раниях,
проводимь!х в администраци и, по поводу передачи наших линий сетевь|м компаниям ка|(
промежшочнь!м 3веньям и чем это нас не устраивает.
1акже он разъяснял' что нужно строить отдельную линию 10 к31 нто 6ь: у нас не 6ь:ло
отключений по электроэнергии из-3а перегру3ок в поселке }Фжном (на что группа
садоводов, недовольная председателем €}!1, реагировал что это подставное лицо и что
ненужно ничего делать и ничего подпись!вать ненужно и что ато очередная афера.)

&4
8ь:6орь: председателя €Ё1]ч!я2 АФ к}Фпекс> и членов правления.
(то за то чтобь: оставить председателя €}![ ш92 Ао к[Фпекс> |'|рохорова €.}!.
- 28 человек.
(то против |-!рохорова €.Р{. - 24 чело8ека.

Большинством голосов принято решение оставить председателя |-!рохорова €.}!.
8ь:6орь: правле.-{ия:'

9ставить старьгй состав правления _ 3а 15 человек, против - 1"5 человек.
[!осщпило предложение о переиз6р ании правления после проверки вь:6ранной
временно }!езависимой ревизионной комиссии
[1остановили назначить со6рание на 18 мая 2014г. с повесткой:

1. Фтчет ревизи0нной комиссии,
2. [|еревьтборь| правления.

€обрание ра3ошлось.

&
[1редседате/]ь оста лся и ра3ъяснял людям данное положение
на шего садо водч еского това рищества (разъяснения 3а п иса н ь|

[1роток.''д г!одготовлен по аудио 3аписи, диск с записью прилагается.

по га3ифика щии
в аудио 3ап иси|
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